

組合の楽しい便り投稿歓迎します。

# ラベルニュース

No466



令和6年9月号

東京都ラベル印刷協同組合

編集:広報・情報システム化委員会

☎111-0051 東京都台東区蔵前4-16-4

TEL(3866)4561 FAX(5821)6443

## 「出前・出張講座」の積極的活用を 営業マン養成やGP取得の大きな力に

シール印刷業界では営業部門を持つところが多い。大半は仲間仕事や大手の下請けというところが多いが、最近になって営業面に力を入れるところが多くなってきている。特にコロナ以降、原材料の大幅な高騰や、仕事そのものが極端に減ってきているために、待っているだけでは仕事は来ないと、営業マンを新たに雇ったり、現場の人間を営業に回すなどして対応するようになってきている。

しかし、新たに雇った営業マンにしても、現場から回したにわか仕立ての営業マンでは、シール・ラベルの基礎知識がないために、顧客からの要望に答えられないというケースが多い。組合では五年前から組合事業として「出前・出張講座」を設け、いま一度経営者や従業員に対して、自分たちの仕事に対して、再認識を促している。

このためこの講座を使用してGP取得認定や「簡易版事業継続計画(BCP)」に取組んだ組合員もあり、実際に取組んだ組合員からは「顧客の要求に応えることができた」という声が寄せられています。

講師としては、組合参与の清宮和夫氏(清宮企画)以外にも、タック紙メーカー、インキメーカー、印刷メーカーなどをリタイアした方々の、シルバークラウドを活用します。

ここ最近では地震活動の活発化によって事業継続計画(BCP)への関心が一段と高くなっており、さらにSDGsの高まりの中で環境問題にも目が向けられるケースも多く、特に剥離紙の再生利用などはその一環。小規模零細企業では、従業員の教育、キャリアアップなどは自社で対応するこ

とは現実には難しく、東京都や中央会などのセミナーなどもあるが、どうしても敷居が高いと感じてしまう方も多く、その点組合なら問い合わせもしやすいと利用するケースも多い。

営業マン養成には、従来の営業マンのスキルアップはもちろんのこと、にわか営業マンに対しての基礎的な知識の教育に対してもフォローできる体制を整えていますので、是非ご活用ください。

出前・出張講座は、例えば昼休みの時間や、午後五時以降の時間帯など、組合員の希望に合わせて対応できますので、一度組合事務局まで電話かメールでお問い合わせ下さい。

※題字横に組合のQRコードを入れまし。これを読み取ると組合ホームページにアクセス出来ます。

### 出前・出張講座の内容

- ①従業員教育 シール営業の基礎・業界基礎単語・印刷機、タック紙などの解説
- ②シール・ラベル事業の状況分析、事業展開計画の立案支援等
- ③品質管理の見直し 生産計画の方法 現場改善の要領
- ④職場環境 製造現場環境のあり方 仕事7変化について
- ⑤印刷業界で進んで来たGP認証制度取得支援(ISOに相当 手順書 工程5S活動 社員チームの編成 各実績表の記録)
- ⑥簡易版事業継承計画(BCP)の作成支援
- ⑦会社事業改革 経営の分析 側面支援
- ⑧シール・ラベル事業の諸問題について意見交換

## 武藤工業が「MUTOH祭」を開催 UVプリンター、MPインクプリンターを

武藤工業は七月二十四日、二十五日の二日間、品川区五反田のTOCビル本館に於いて、「MUTOH祭」を開催し、多くの入場者が訪れました。

当日はUVプリンター、MPインクプリンター、エ

コソルベント、3Dプリン

ター、その他ラミネータ

ー、レーザーカッター、ア

パレルCAD、スキャナ、

同社の取扱い商品が展示され

ました。

また、二日間に亘ってセ

ミナーも開催され、「知っ

て得する補助金活用のス

に「DAITOMARK  
CEBU」を設立し業務を  
開始している。

## 本社を移転

### シリウスビジョン

海外進出の計画は大部分  
以前からあったが、コロナ  
により頓挫したものの、フ  
イリピンから二名のオペレ  
ーターを日本の工場で訓練  
し、着々と準備を進めてい  
ました。

同社は来年創立九〇周年

を迎えるが、清水社長は

「私たちはモノづくり企業

として全社一丸となって事

業に邁進し、今後も飛躍し

ていきたいと考えておりま

す。セブ島でのモノづくり

を通じて世界に貢献したい

という思いを社員一人一人

が持ち、コロナ以前から準

備を進めてきましたが、途

中で中断を余儀なくされる

などここまでの道のりは大

変でした。今後十年、二十

年とさらなる向上を目指し

ていきたい」と抱負を語っ

ています。

セブ島にはシール印刷業

者がこれまでになく、同社

が初めてになるため、生産

設備や営業力に力を入れて

需要の開拓を押し進めてい

く計画です。

シリウスビジョン（辻谷  
潤一社長）は、このほど業  
務拡大のため本社を先に移  
転した。また、八月二十日  
より画像検査機を見学でき  
るショールームも併設する  
予定。

新住所は次の通り

神奈川県横浜市港北区新

羽町一八九の四

## 代表者変更

日東シール㈱は、このほ  
ど株主総会に於いて中林薫  
氏が取締役社長に就任、前  
社長の設楽良雄氏が代表取  
締役会長に就任。

㈱ヨネヤマシール印刷は、  
このほど株主総会に於いて  
佐藤直幸氏が代表取締役社  
長に、米山智哉氏が代表取  
締役会長に就任。

㈱三條機械製作所はこの  
ほど、株主総会に於いて、  
代表取締役の新田誠氏が就  
任し、前社長の松崎仁氏は  
代表取締役会長に就任。



## 大東マーク工業

### フィリピンセブに進出

東支部の大東マーク工  
業（清水佳則社長・写真）は、  
七月にフィリピン・セブ島



# 国内最大のラベル関連専門イベント LABEL FORUM JAPAN 2024

ラベルフォーラムジャパン 2024

主催:ラベル新聞社

ラベル新聞社主催の「ラベルフォーラムジャパン二〇二四」は、十月二十三日(水)から二十五日(金)の三日間、東京ビッグサイト西館3ホールに於いて開催されます。

国内最大のラベル専門グローバルイベント「ラベルフォーラムジャパン」は、二〇〇六年に開催された「ラベルサミット」が始まりとなり、今回で六回目。今回は、「持続可能な未来」を拓く「をテーマに、会場を東京ビッグサイトに初めて展示会と

国内最大のラベル専門グローバルイベントとして開催されたイベントとします。国内外の最新鋭ラベル関連資機材および時代の先端をいくラベル製品を展示することで、ラベルコンバーティングにおける課題解決のほか、日常生活で必要不可欠なラベルの採用増加など、ラベル市場の総合的な発展を目的とし、今回は一〇〇社・一八七小間、展示面積四六八〇㎡の展示規模となっています。

## 八月度理事会議事録

町館

■日時・八月八日(木)

■場所・組合会議室

■出席者・北島憲高

大澤雅純 本間敏道 平山

愛二郎 保坂知彦 前田智

信 欠席者・藤井雅一、清

宮和夫

### 【議題】

■今後のスケジュール

①屋形船 八月二十九日(木)

②スクリーンジャパン勉強会 九月十二日(木)

③年次大会 神奈川大会

十月十一日(金) 横浜ニュー

④ラベルフォーラム

十月二十三日(水)から二十

五日(金) 東京ビッグサイ

ト

⑤動画によるセミナー

(日時 会場未定)

⑥合同支部会(十二月上

旬 会場未定)

⑦ラベル会 十二月上

旬 佐倉カントリー倶楽部

⑧合同賀詞交歓会 一

月九日(木) 上野精養軒

■ラベルフェスタ 2025

について 八月二日(土)

都立産業貿易センター 浜松

北島理事長より次回のラベルフェスタは、来年八月二日(土)に都立産業貿易センター 浜松町館で開催する予定で、今後正札や神奈川との共催についても検討していくと報告があった。

■青年部復活について

青年部は三年前に部員不足のために休部となったが、他協組や中央会などとの絡みでもう一度復活させたいという声もあるため、どうすべきか議論したが、前田理事からは組合が今後も継続していくのか、復活させても組合が無くなってしまいうのでは意味がないという意見も出され、復活させても何人が参加してくれるのか、年齢制限を撤廃したらどうかという意見も出され、今後継続協議とすることで了承された。

■その他

下田工業から雄型用紙が十月二十日出荷分より一〇%値上げするという通知が来ていることが報告され、組合としても当然販売価格を上げざるを得ないと報告があり了承された。

ご存知ですか？

なんでも世界一、日本のランキングは？

## 世界の人口ランキング

現在の世界人口は八億一九〇〇万人と、前年の八〇億四九〇〇万人に比べて約七〇〇〇万人の増加となっています。国別の一位

はインドで、一四億四一七〇万人でした。二位は中国の一四億二二五〇万人になります。日本のランキング順位は一二位で、人口は一億二二六〇万人、前年より七〇万人減となっています。

## 世界の高齢化率

世界の高齢化率（高齢者人口比率）「国際比較」によると、二〇二三年における日本の高齢化率は、二九・一％という結果でした。ランキング順位で言うと、世界一位になります。二位はイタリアで二四・五％、三位はフィンランドで二三・六％と続きます。ちなみに最下位はアラブ首長国連邦で、一・〇九％という数字でした。

一方、日本の出生率は一・四〇人で、順位は二二七カ国・地域中二二二位というものでした。最下位は台湾の一・一一人でした。

## 出生率

米国CIAは世界の合計特殊出生率を発表しています。合計特殊出生率とは、一人の女性が出産可能とされる年齢のうちに産む子供の平均数のことです。

## 魅力的な都市

二〇二四年のデータに基づいたランキングでは、世界で最も出生率が高い国は、ニジェールでした。ニジェールの出生率は、六・六四人となっています。二位はアンゴラ（五・七〇人）、三位はコンゴ民主共和国（五・四九人）と続きます。三年に世界で最も魅力的な

観光都市であると評価されたのは、二〇二一年、二〇二二年に続きパリとなった。東京は二〇二二年の二〇位から四位に急上昇。そのほか、大阪も前年の四位から一六位に大きく順位を上げ、京都が二七位、札幌が五八位、福岡が六一位となった。

## 難民受け入れ数

国連難民高等弁務官事務所（UNHCR）二〇二二年発表のランキングによると、世界で最も難民受け入れ数が多い国はトルコでした。受け入れ数は、三七〇万人におよびます。以下、二位イラン（三四〇万人）、三位コロンビア（二五〇万人）となっています。一方

## パスポートの強さ

イギリスジャージー島に本拠を置くコンサルティン グ会社「ヘンリー&パートナーズ」は、定期的に各国の「パスポートの強さ」をランキングにして発表しています。これは、ビザなしで外国へ渡航できる数を計測したデータに基づき作られたものです。

国際的な市場調査会社ユーロモニターインターナショナルは、「二〇二三年トップ一〇〇都市デステイネーション・インデックス」を発表した。それによると、二〇二三年に世界で最も魅力的な

国の英語力のランキングを発表しています。一三カ国中、一位はダントツでオランダで五年連続一位、二位はシンガポール、三位はオーストリアで、日本の順位は、一三カ国および地域中で八七位という結果になっています。アジアでの順位は二五カ国中一位で、能力レベルでは「低い」にカテゴライズされています。

## 英語能力指数

スイスで事業を展開している「EFエデュケーション・ファースト」は、「EF英語能力指数」として各

国に日本の数は世界一位で、一九一カ国へのビザなし渡航が可能となっています。日本のパスポートが世界最強クラスであることを証明した形になります。二位はシンガポール、三位はドイツです。

## ■前立腺とは

前立腺は男性の膀胱の出口、尿道の始まりの部分を取り囲んでいるクルミ大の臓器で、精液の一部をつくっています。直腸と接しており、肛門から指で触診（直腸指診）することもできます。

# No209 健康がいちばん!

## 増加傾向にある前立腺がん 前立腺肥大症とはまったく別物

のがん種と比べても多くなっています。

### ■増加する前立腺がん

前立腺がんが増加している理由として高脂肪食など生活習慣の欧米化、社会の高齢化などが考えられています。診断技術の向上と検診等の普及に伴い、早期から発見することができるようになっていきますので、男性は検診等をきちんと受けて注意するようにしましょう。

前立腺がんは五〇歳代から急速に増え始め、発生の平均年齢が七〇歳代の高齢男性にみられるがんです。

前立腺がんは加齢により男性ホルモンのバランスが崩れたり、前立腺の慢性的炎症、食生活や生活習慣などの要因が加わって発生するといわれています。

前立腺は中心領域、移行領域、辺縁領域の三部分に分けられます。構造はミカンに似ていて、中心領域と移行領域が実の部分、辺縁領域が皮の部分にあたります。

前立腺がん罹患数は今後とも増加が予想され、ほか

とがほとんどです。がんが膀胱や尿道を圧迫して、何らかの排尿に関する自覚症状が出た段階でがんが発見された場合には、かなり進行していることが多く、約五〇%の人ではすでにがん細胞が骨やリンパ節に転移してしまっています。

前立腺がんの治療を効果的に行うためには症状が出る前にがんを発見することが非常に大切で、そのためには検診などで定期的にPSA（ピーエスエー）検査を受けることがもつとも近道です。

### ■進行遅い前立腺がん

進行が遅い前立腺がんは一般的には発がんしてから臨床的ながんになるまで、四〇年近くかかるといわれるほど成長速度が遅いがんです。前立腺がんは病気の進行程度により三つの病期に分類されますが、初期の前立腺がんは自覚症状がありません。

最近ではPSA検査の進歩でこういった進行したがんは減ってきています。

### ■前立腺肥大症とは

前立腺がんと前立腺肥大症は、加齢とともに増加する男性の病気という点では共通していますが、発生する場所も性質も異なる病気です。前立腺がんは悪性の腫瘍で前立腺の外に広がって他の臓器に転移しますが、前立腺肥大症は良性の腫瘍で外に広がったり、転移はしません。しかし、どちらも高齢者の病気なので、両方が同時に発生することもあります。

前立腺肥大症は頻尿、排尿困難、残尿感などの症状がみられるのが特徴です。これに対して前立腺がんは、初期の段階ではほとんど自覚症状がみられません。前立腺がんが大きくなると、前立腺肥大症と同じような症状が出現します。さらに前立腺がんが進行して骨に転移すると、腰痛や歩行困難などをきたします。

### 【参考資料】

takeda.co.jp

グラフィテック(神奈川県横浜市戸塚区品濃町五〇三二〇)電話〇四五・八二五・六二一七)は、グリットロ

リング方式のカッティングプロッター「CE8000シリーズ」を七月十七日より発売しました。

今回発売するCE8000シリーズは、業界最高クラスの品質を誇る世界標準エントリーモデルCE7000シリーズから、さらにブラッシュアップをかけたニュースタンダードモデルです。

サイン・ディスプレイや印刷市場のようなプロフェッショナル市場はもちろんのこと、オフィスや店舗でのレーザープリンタ後加工等にもご使用いただけるよう、エントリーモデルとしてのカッティングプロッターを追求いたしました。

CE8000シリーズでは新たに無線LANやタッチパネルを標準対応とし、ツールホルダーやメニュー構成の見直しを図りました。

とめて表示  
⑤高い生産性を実現するハイエンドモデルの便利機能を継承 従来機種で好評をいただいた数々の便利な機能を、新機種にも継承しています。

品名、型名、価格は次の通り。

■CE8000・40 十七万三千八百円 四八四mm(一九インチ) 十一kg

■CE8000・60 二十七万二千八百円 七一

二mm(二八インチ)二十一kg

■CE8000・一三〇 六十五万七千八百円 一三

七二mm(五四インチ)四〇kg

販売予定台数は年間二万

一千台。

今後もグラフィテックはさ

まざまな市場でハイクオリ

ティなカッティングを簡単に

に実現できるように努めて

まいります。

詳細はホームページで。

①無線LAN標準対応により、設置環境の自由度が向上

②タッチパネルを採用し、直感的な操作が可能に

③ツールホルダーを一新し、スムーズなカットオペレーションを実現

④メニュー構成を再構築し、簡単操作を追求

単になり使い易くなった。

使用頻度の高い機能を

クイックメニューとしてま

無線 LAN タッチパネル標準対応

## カッティングプロッター新発売 「CE8000 シリーズ」を 3 機種

